

Nach unseren Bundesjugendspielen am 1. Juni 2022 konnten sich sieben Mädchen und Jungen der Klassen 2 bis 4 über Ehrenurkunden freuen. Herzlichen Glückwünsch!



Julie und Mara aus Klasse 3 berichten:

Es war am Tag vom Sportfest brütend heiß. Klasse 2,3 und 4 begann mit dem 1 km Lauf.

Zuerst sind die Jungen gelaufen, danach haben sie einen Zettel bekommen, auf dem stand, als wievielter man über die Ziellinie gelaufen ist. Danach sind die Mädchen an der Ziellinie gestartet, aber sie sind nur 800 m gelaufen. Auch die Mädchen haben diese Zettel dann bekommen.

Die zweite Disziplin war für uns Drittklässler der Weitwurf. Alle mussten sich in der richtigen Reihenfolge alphabetisch aufstellen. Jedes Kind sollte nun Anlauf nehmen und an einem Holzbalken, der auf der Wiese lag, so weit wie möglich werfen.

Nun war die dritte Disziplin 50m „sprinten“. Hier war auf dem Boden mit weißer Farbe Linien abgebildet, in diesem Bereich sollten die Kinder mit ihren Partnern gegeneinander antreten.

Unsere vierte Disziplin war Weitsprung.

Zum Schluss sind wir wieder an unsere Schule gewandert.



